

2020年度6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

梅雨を迎えて雨の恵みを感じる日もあれば真夏のような暑さを感じる日もありますね。入園して2か月が過ぎ、新しい環境にも慣れてきた様子が、子どもたちの笑顔から伝わってくるようになりました。新型コロナウイルスの影響で全員が揃うことはありませんでしたが、今月からまた再スタート!みんな揃って楽しく過ごせることが楽しみですね。これからジメジメとした蒸し暑い日が続き、湿気や昼夜の温度差が大きいため、体調を崩してしまう子もいます。園でも健康面や衛生面に十分気をつけて梅雨を乗り切っていきたいと思います。



朝の登園時、パパやママとのお別れで泣いてしまう子もいますが、すぐに泣き止んで遊びはじめています。友だちの顔を見て「あ!」「おっおっ!」など声を出したり、微笑みかけたり、動ける子は側に行って顔や頭を触る姿も見られます。少しずつ友だちに興味が出てきているのだと感じます。



6月の手遊び きゅうりができた!

## きゅうりができた×3 さあたべよう

(→赤ちゃんを仰向けにして両足を持ち、左右に揺らします)

#### 塩振ってパッパパ×3 パッパパパパ

(→赤ちゃんのお腹にパッパッパと塩を振りかける仕草をします)

#### いたずりキュッキュキュ×3 キュッキュキュッキュキュ

(→赤ちゃんのお腹を手のひらでこすります)

#### トントン切ってね×3 トントントン

(→包丁で切る素振りを赤ちゃんのお腹の上でトントンとします)

### 「いただきます! 」

(→「あむあむ」などと言いながらこちょこちょをします)

# わくわく!園庭あそび

ぽかぽかと暖かい日が続いていますね。 天候のよい日は積極的に園庭にでて遊んでいます。マットの上に座り外気に触れる心地よさを感じたり、歩いて探索を楽しんだりする姿が見られます。

1歳児クラスの友だちと一緒に園庭に出ると同じバケツを持ってみたり、真似っこして砂を触ってみたり、五感をフル活動させて毎日新たなことに挑戦しています。たくさん遊んだ後は美味しい給食の時間です。保育者と楽しく過ごしながら完食している子の姿も見られるようになりました。

# お願い

- ・爪は短く、なるべく丸く切って、ください。
- 持ち物には全て名前の記入を お願いいたします。

